

hari ini

Gegara Dikonfirmasi Awak Media, Pelaku Menyabet Sadel Motor, Begini Historynya!

Rudy kahar - BARRU.HARIINI.CO.ID

Oct 14, 2023 - 21:53



Barru-Salah Satu anggota media di barru menjadi korban premanisme yang menyebabkan sadel kendaraan roda dua tersebut di sobek dengan senjata tajam. Sabtu, 14/10/2023

Kejadian dihari jumat pukul 22.00 Wita tanggal 13/10/2023 beberapa jeregen dan

mobil trontong yang memuat alat berat memadati SPBU Garessi untuk pengisian BBM subsidi berupa solar

Ketua Amji Kab.Barru Ir.Samid yang biasa dipanggil Irsam ingin mengisi Pertalite kendaraan roda dua dan menyapa operator yang mengisi solar dan bertanya mau dibawa kemana ini solar, sontak sopir trontong marah-marah dan mengambil parang dimobilnya untuk menghalangi konfirmasi awak media kepada pihak operator.

Terjadi ketegangan, Irsam langsung menelfon untuk minta bantuan sama anggota polres barru guna menenangkan situasi ketegangan di SPBU tersebut, alhasil sudah agak tenang namun motor jadi korban dikempeskan bannya dan diparangi sadel hingga rusak alias robek

Harapan Irsam sebagai Ketua Amji Kab.Barru agar pihak berwajib memeriksa pengelolah SPBU [74-907-52](tel:74-907-52) Garessi Tanete Rilau Kab.Barru Sulawesi Selatan yang diduga bekerjasama pihak preman atau melakukan pembiaran guna memuluskan pekerjaan ini (menjual BBM Subsidi berupa Solar kepada pihak yang tidak berhak)



Ketua Laki Barru Andi Agus sangat menyayangkan Pihak SPBU yang melakukan aktivitas sampai-sampai ada orang mengamuk tanpa ada pengamanan, ini saatnya pihak TNI/Polri mengawasi aktifitas SPBU karena terkadang ada orang tertentu menikmati BBM subsidi di Pengisian SPBU tanpa dokumen yang jelas. Tuturnya

Lanjut ketua LAKI, Pasca kejadian pihak korban dalam hal ini samid langsung ke datangi kantor polres barru untuk lakukan laporan, akan tetapi pihak anggota polres yang bertugas saat itu tidak terlalu merespon kami. Katanya

Sehingga pihak korban menyampaikan langsung kepada Kapolres Barru via whatsapp, " Mohon bantuannya komandan, ada yang mengamuk di spbu garessi ". Ucap irsam.

Respon cepat AKBP dodik menyampaikan ke anggota polres untuk segera melakukan tindakan terhadap pelaku premanisme beserta pihak Spbu untuk dimintai keterangan atas kejadian malam tersebut.

Irsam juga menuturkan hasil koordinasinya dengan pihak Pertamina cabang parepare arqam menyampaikan "apabila ada kegiatan SPBU diwilayahnya menyalagunakan BBM Subsidi kami minta foto dan nama SPBU nya untuk kami tindaki". Terang Aqram